

## Lettre de Jean Arabia à Jean Paulhan, 1955-10-24

### Auteur : Arabia, Jean (1898-1975)

[Voir la transcription de cet item](#)

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### Citer cette page

Arabia, Jean (1898-1975), Lettre de Jean Arabia à Jean Paulhan, 1955-10-24, 1955-10-24.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 12/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12995>

Copier

### Information sur la lettre

Date 1955-10-24

Date sur la lettre 24 octobre 1955

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

### Description & Analyse

Sources IMEC, fonds PLH, boîte 91, dossier 096843 - 24 octobre 1955

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

ÉditeurSociété des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne,  
LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)  
Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière  
modification le 28/11/2025

---

Jean Arabia  
67 rue de Billancourt  
BOULOGNE (Seine)

Lundi 24 Octobre LV

Cher ami,

je suis de retour ici, depuis  
peu, avec ma femme.

Malgré la peine, angoisse et  
soucis s'évanouissent.

Merci de votre lettre du 11.

Votre Port-Cros (que j'imaginais  
idyllique) malgré la mer nauséante,  
mais votre fort ravagé, n'a rien de  
rassurant. (Ah! leurs guêpes!)

D'ici peu, je renrai Seogheus : peut-être  
aboutirons nous à une entente pour publier  
les E?

Je vous espére aussi vous revoir

bientôt, avec un ciel clair et aussi rassurant que celui de cet après midi, 25 XII.

Je vous joins quelques poèmes, très récents.

Je me suis décidé à réécrire, tâchant d'en venir à l'écriture simple fort justement conseillée par Gourmont, (qui vous est chère, et qui est la bonne).

J'y suis jusqu'à proscrire l'éloquence!

.... Ai-je en bonne part réussi ou réussirai-je?

Porte du soleil, le jeu en vaut tout de même la chandelle, même nudiste, je crois.

J'espère que M<sup>me</sup>  
Jean Paulhan va  
bien coup mieux  
et le souhaite.

Mes mains fraternellement  
fidèles.

